

Tenis de mesa: se jugó el último torneo del año a nivel local



En el gimnasio del Colegio San Antonio de Padua en Balloffet al 586 de nuestra ciudad, la Asociación Sanrafaelina de Tenis de Mesa organizó su último torneo de la temporada 2022 correspondiente al mes de diciembre que reunió a los mejores tenimesistas locales y también contó con la visita de jugadores provenientes de otros departamentos.

RESULTADOS

En Primera, el 1° lugar del podio quedó en manos de Joaquín Encinas, 2° Franco Piruzi, 3° Nicolas Aranibar y Enzo Ibarra.

Luego en Segunda, 1° finalizó Ricardo Carallol, 2° Federico Ureña, y 3° Valentin López con Nicolas Alossi.

Por su parte en Tercera, el podio lo conformaron: 1° Nicolas Alossi, 2° Daniel Cinta, 3° Walter Martin y Luis Encinas.

En Cuarta: 1° Tobías Suain, 2° Matías Lista y 3° Luz Bianchi con Luciano Pagano. Mientras que en Quinta categoría las posiciones culminaron con el 1° puesto de Lucas Aranibar, 2°Alba Piruzi, 3-Emilia Martínez y 3°Octavio Ocaña.